県北中学校

第1学年だより

No. 48



何事にも

2021年 3月19日

~一致団結~

できる学年に!

| 学年主任 文責 永田 秀一

卒業式が厳粛かつ滞りなく行われました。

「コロナ禍」という多くの制限の中ではありましたが、無事に3年生が本校を巣立っていきました。 卒業生の一人一人の思いがいっぱい詰まった感動的な卒業式でした。

思い起こせば昨年は入試前後の貴重な時間を卒業生と共に過ごすことができずに卒業式を迎えました。しかし、本年度は、「感謝」と「感動」を持って卒業していく卒業生をしっかりと見送ることができたように思います。

1年生も本来であれば、体育館にて式に参列して、卒業生を祝福するところですが、教室にてテレビ放送を見ながらの参加となりました。

しかしながら、拍手や礼の姿勢もきちんとしている生徒がほとんどで、真剣な態度で式に参加することができました。やがて、自分たちが下級生たちに堂々とした姿を見せながら、本校を巣立っていけるような模範となるべき「県北中」になることを期待しています。

いよいよ修了式を迎えます。

「新型コロナウイルス感染症」対策に翻弄された 1 年間でしたが、何とか無事 1 年間が過ぎそうです。1 年生もようやく中学校生活のペースをつかんだようです。

来年度は全員が進級し、上級生となります。今度は自分たちが受け継いだものを伝える立場になります。より一層の自覚と責任をもって生活できる生徒になることを切に願っています。

【修了式当日の日程】

〇登校 8:00

○朝の活動 8:00~8:15

○体育館入場8:20~8:25

○修了式 8:25~8:55

〇美化作業 9:10~10:25(教室・廊下・下駄箱などの環境美化)

○学級活動10:35~11:20

○教室移動11:20~ *自分の荷物などを1階に運びます。



不安や不満はどこから生まれるのか?

人が生きていくうえでは悩みや不安、不満がつきまとうものです。そうした感情は、どこから生まれるのでしょうか。よくよく考えると、自分自身の心の問題であることが意外に多いのかもしれません。学校や職場などで何かしらの面白くない思いをしたとき、「あの人のせいだ」などと考えてしまうことがあるかもしれません。そういうときの自分自身の心を見つめてみると、相手の態度が変わることを待っているようです。それは、身の回りで起こる「悪いこと」は他人のせいにして、「よいこと」も周囲から与えられるのを待つような考え方ともいえます。そうではなく、「喜びも悲しみも、多くは自分がその原因をつくっている」と考えてみると、「自分自身の考え方や行いを見直すことで、喜びを自分で作っていこう」という、前向きな思いが生まれてくるかもしれません。

~「ニューモラル」道徳を考える月刊誌 No.619 号より~

生徒の声

「卒業式を終えて」①

1年1組 八巻くん

卒業式では三年生が、卒業証書を受け 取る様子をしっかりと見ることができま した。また、三年生を大きな拍手で見送 ることができたのでよかったです。

これからは自分が二年生として一年生 を引っ張っていけるようになりたいで す。

1年1組 村上さん

中学校に入学して初めて先輩を見送る 式でした。今回は「コロナウイルス」の 影響のためリモートでの参加となりまし た。直接は式には参加できませんでした が、最後に笑顔で見送ることができたの でよかったです。

1年2組 半澤くん

僕は卒業式に参加している先輩たちを見て、3年生はすごいと思いました。僕たちも2年後には先輩たちと同じ立場になります。それまでに、よい先輩になれるようにしたいです。

1年2組 髙橋さん

私は3年生の卒業式を見て、3年生が とてもすごくて、歌もとてもきれいで驚 きました。自分たちが3年生になったら 後輩たちにすごいなあと思ってもらえる 卒業式にしたいです。



第3学期第12週の予定

3月22日(月)									
1	月1								
2	月2		. IE 1	☆终钳≅⊀€					
3	月3		· ·	立後期試験					
4	月4			当 <u>持参</u> 今下按 4 7	[
5	月5		<u>•元</u>	全下校17	· 45				
6	月6								
普)	普通時程		食なし	普通清掃	部活あり)			

3月23日(火)									
1	修式	MZZ	· _						
2	美作	· 修了 · 教会							
თ	学活	<u>・教室</u>							
4			<u>下校目安</u>						
5		<u> 12:</u>	00						
6									
特別時程		給食なし	美化作業	部活なし					





